



Monreal se disculpa por viajar en helicóptero privado; promete “intentar” no hacerlo más

Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, ofreció una disculpa a los militantes de Morena por viajar en helicóptero privado junto al también diputado Pedro Haces, luego de que la presidenta Claudia Sheinbaum dijo que líderes de la 4T deben ser ejemplo para la sociedad.

A través de un video publicado en sus redes sociales, el líder morenista reconoció que sus viajes en helicóptero privado, que el miércoles 13 de noviembre dijo que son frecuentes, pueden afectar a Morena, partido que pregona la austeridad republicana de sus integrantes.



“Intentaré que no se repitan este tipo de situaciones que, aunque de buena fe y utilizada sólo en casos de emergencia o excepcionales, pueden ocasionar alguna afectación a nuestro movimiento”.

“A las y los simpatizantes y militantes que se sintieron lastimados y ofendidos les ofrezco una disculpa sincera y a

todas y todos los mexicanos de igual forma. Nunca hemos hecho nada indebido ni hemos violado una ley, pero por ser dirigentes debemos ser más cuidadosos de estar a la altura de las circunstancias”, dijo.

Este día, la presidenta Claudia Sheinbaum dijo en su conferencia matutina que los líderes de Morena deben ser un ejemplo para la sociedad, aunque los viajes en helicóptero de los diputados Monreal y Haces no se hayan pagado con recursos públicos.

“Pues es una decisión de él. Yo siempre he pensado que nosotros debemos ser un ejemplo a la sociedad y que no debe haber gobierno rico con pueblo pobre... Creo, esa es la manera en que nos comportamos y creo que todos debemos de dar un ejemplo”, expresó la mandataria.

<https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/monreal-se-disculpa-por-viajar-en-helicoptero-privado-promete-intentar-no-hacerlo-mas-12877497.html>